
Emanuele La Coce 

 

Sono nato a Milano il 25/11/2003, e vivo a Nova da sempre.  

SoŶo uŶo studeŶte di ͞FiŶaŶce͟ all’UŶiversità Cattolica di MilaŶo; alle superiori, ho frequentato il liceo 

linguistico. La mia ambizione è quella di entrare nella Pubblica Amministrazione, per servire i cittadini in 

maniera puntuale e corretta. 

Mi interesso sin da piccolo di politica, ŵa era da teŵpo che atteŶdevo uŶ’occasioŶe per scendere in campo. 

E ora, mi si è presentata la migliore: quella di poter servire la città e i cittadini che mi circondano da 

sempre. Voglio rappresentare le esigenze dei Novesi presso il Consiglio comunale. Anche per questo, studio 

da tempo con grande passione il diritto amministrativo e degli Enti locali. 


